

# いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.5.14

## 緑燃ゆる5月

新学期もはや1月がすぎ、法皇山脈をはじめ山々がその柔らかな黄緑色の青葉に覆われる季節となっています。若葉がその生命力を表している景色、まさに緑燃ゆる山々の景色は、私の好きな光景の一つです。生徒たちも、山々の木々に負けないようにぐんぐんと共に育ってほしいと願っています。

四月に本校に赴任して校長室に入ると、校長室にはたくさんの優勝トロフィーが並んでいて、その量の多さに圧倒されました。これだけのトロフィーが並んでいる学校は、県下でもまれだろうと思います。本校の部活動が活気にあふれ盛んな事を表していると思います。優勝というはっきりとした形で現れている部だけでなく、文化部も含めてどの部も自己はもちろん部活動の仲間と共に成長を目指してよく頑張っています。

また、いくつかの部は朝練前に、奉仕作業を行ってくれている部があります。本校敷地内には樹木が多く、朝になると一年間を通して葉が落ちていますが、毎朝きれいに掃き清めてくれていて、学校全体で気持ちのよいスタートが切れます。本当にありがたいです。また、剪定作業をしていると刈り取った枝葉の処理を手伝ってくれる部もあります。部活動で、技能の向上のみでなく、挨拶の大切さや、周りへの感謝の気持ちの大切さを学んでいることが自然と伝わってきます。そのことこそが、うれしく、また川之江南中学校の誇りだと感じます。

運動部は、目標としている市総合体育大会が目前に迫ってきています。大会当日に悔いのないパフォーマンスができるよう、最後の仕上げを頑張してほしいと思います。

### 【交通安全に気をつけてください】

5月に入って自転車による車との接触事故が複数発生しています。不幸中の幸いで軽微な事故ですんでいますが、いつ重大事故になってもおかしくありません。ご家庭でも、自転車の安全な乗り方や、危険が予測される箇所などの確認をお願いいたします。

### 【地震への備えを】

4月17日の深夜に起こった南予を震源とする地震は、久しぶりに大きく揺れた地震でした。それ以後、豊後水道周辺を震源とする地震が頻発しています。私は四国中央市で50年以上暮らしていますが、これほどの頻度で地震があるのはこれまでになかったことです。いつ、大きな地震が来てもおかしくないと感じています。学校、家庭はもとより、登下校時や休日に出かけているときに地震に遭ったらどうするかも含めて、ご家庭でも普段からの備えをお願いいたします。

【中庭の薔薇がきれいに咲いています】

